

La joie de donner sa vie à Jésus

Marylène Rouiller

Marylène Rouiller grandit à Outre-Vièze. Emigrée aujourd’hui à Lausanne, elle reste une fidèle lectrice de notre journal paroissial. Elle nous partage des prières qu’elle compose pour son recueil. Nous vous proposons de faire connaissance avec l'auteure de ces mots.



Marylène Rouiller.

PAR SANDRINE MAYORAZ | PHOTO: DR

Marylène Rouiller est née dans la famille de Roland et Emilie Rouiller. Elle est la cadette d'une fratrie de quatre. Elle fait ses écoles à Choëx, puis à Monthey. Elle reçoit la communion pour la première fois à l'église de Choëx. Après une maturité socio-économique au Collège de Saint-Maurice, elle étudie le droit à l'Université de Genève. Puis, elle obtient son brevet d'avocat après avoir fait son stage chez Me Gabriel Troillet, à Monthey. En parallèle à ses études, guitare à la main, elle anime régulièrement les messes dans nos paroisses. Lausannoise d'adoption, elle travaille au service de l'Etat de Vaud comme juriste-avocate.

Un désir de Dieu

Dès sa première communion, Marylène ressent dans son cœur le désir de donner sa vie à Jésus. Elle perçoit que la vie consacrée « classique » au couvent n'est pas pour elle. Elle se sent appelée « dans le monde », au service de tous, tel le levain dans la pâte (Mt 13, 33). Sa voie se confirme lors d'une retraite où elle lit un article sur les vierges consacrées et lorsqu'elle voit sur internet le témoignage d'une doctoresse valaisanne déjà reçue dans l'ordre des vierges consacrées. En 1994, elle fait, à Sion, des vœux per-

sonnels reçus par l'abbé Bitschnau. Telle une Marguerite Bays, elle devient *vierge consacrée dans son cœur*.

Mais le Seigneur lui en demande plus: en décembre 2018, Marylène Rouiller fait des vœux publics. Elle est consacrée par Mgr Charles Morerod à la Basilique Notre Dame de Lausanne. Ces vœux ne changent rien à son engagement mais lui donnent une reconnaissance « officielle », une dimension de témoignage. Elle est ainsi « mariée mystiquement au Christ » et obéissante comme Marie. Concrètement, elle mène une vie de prière et de service dans son contexte de vie.

Dans ce numéro, nous vous proposons une prière intitulée « Amour infini » écrite par Marylène, qui veut ainsi nous montrer combien Dieu peut combler une vie.

Amour infini

Amour de mon Jésus
Qui toujours me surprend
Moi qui n'attendais plus
Tes roses de diamant



Sur ma route, un cœur
Trouvé sur mon passage
Dans mes rêves, douceur
De mon Epoux très sage



Ô Toi, si délicat
Qui voulus me sauver
Ta Vie tu donnas
Tellement Tu m'as aimé (e)



Jésus, je T'aime tant
Je T'ai donné ma vie
Jésus, toujours aimant
D'un Amour infini



De Ta main victorieuse
Couvre-moi donc toujours;
Mon âme est si heureuse
D'habiter Ton Amour

Pour lire le témoignage de Marylène Rouiller,

Monastère invisible, année 2019, n°1

<https://www.vocations.ch/wp-content/uploads/2019/04/MI-1-2019.pdf>